

„Franz-Friends-Day“

Ein Nachmittag um und mit Franz von Assisi



12. Oktober 2014

von 15.00 Uhr bis 18.30 Uhr

im Pfarrheim in Queidersbach

**Liebe Kinder, Jugendliche,
liebe Familien,**

- was weiß ich eigentlich über unseren neuen Patron, den Heiligen Franz von Assisi?
 - Was möchte ich gerne über ihn wissen?
- ➔ Es gibt an diesem Nachmittag für jeden (wirklich jedes Alter!) Interessantes, Neues und Kreatives sowie Geschichten, Spiele und Diskussionen rund um diesen besonderen Heiligen, von dem unsere Pfarrei ihren Namen bekommen hat.



Der geplante Ablauf des Nachmittages

1. Gemeinsamer Beginn im Pfarrheim:
Das Leben des Franz von Assisi
2. Workshops für alle Altersgruppen
3. Pause mit Kaffee und Kuchen und
gemütlichen Beisammensein
4. Lichterprozession und geistlicher
Abschluss

Anmeldungen schon jetzt bei Ute Garth (463912)
oder Ute.Garth@bistum-speyer.de möglich oder
mit der Anmeldung im Pfarrbüro in Queidersbach,
Bann und Kirchenarnbach bis zum 2. Oktober
2014.

Anmeldung

Hiermit melde ich an für den Franz-Friends –Day:

(Bitte Name und Alter angeben wegen der Workshopeinteilung)

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

Ort, Datum

Unterschrift (bei Kindern: Erziehungsberechtigter)